

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang senantiasa memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat dilaksanakan dengan baik, sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “**Pengembangan Bahan Ajar Kimia Berbasis Nilai-Nilai Spiritual Pada Materi Kimia Struktur Atom SMA Kelas X**”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si, selaku dosen penguji yang memberikan saran dan masukan penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada dosen pembimbing akademik, Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.Si, yang telah membimbing penulis selama perkuliahan.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua terkasih yang sangat luar biasa Halomoan Parsaoran Munthe dan Kristina Hutabarat, terima kasih telah menjadi motivator terbaik, yang telah berjuang membesarkan, merawat, serta mendidik penulis sampai boleh menyelesaikan pendidikan S-1, dan senantiasa mendoakan serta mendukung penulis baik secara moril maupun materi. Terima kasih juga buat adik-adikku Jonathan Munthe, Ester Munthe, Samuel Munthe yang memberi semangat dan dukungan dalam penyusunan skripsi ini. Teristimewa juga penulis sampaikan kepada Rico Leonard Simorangkir yang selalu ada memberikan masukan, dan menjadi motivator terbaik dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga buat sahabat tersayang vero, lisna Agus, dina, anak Asput 110 yang telah menjadi bagian keluarga kecil dan motivator. Penulis Juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman satu PS yaitu

Rohana dan Sanhot yang merupakan kawan-kawan seperjuangan dalam mengerjakan skripsi ini. Dan buat teman-teman pendidikan Kimia Ekstensi 2011 yang sama-sama berjuang selama perkuliahan.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat meningkatkan mutu pendidikan.

Medan, Januari 2016

Penulis,

Mona Nova Sari Munthe

NIM. 4113331030